6 Piéces

200 m?

Réf. 519V900467M
1 899 000 €

La Turbie

Maison a vendre (06320)
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Magnifique Vvilla individuelle avec piscine et jacuzzi, proposant une
superficie généreuse de 200 m2, nichée dans le quartier prisé du
Chemin des Revoires, a La Turbie. S'élevant sur deux niveaux, cette
demeure lumineuse expose ses espaces de vie face a la mer, profitant
d'une belle luminosité de par son orientation. Elle offre une cuisine
indépendante équipée, un séjour de 55 m2 avec cheminée, quatre
chambres et 2 salles de bains. Atelier zen indépendant de 16 m2. Coté
confort, elle se pare d'équipements de premiere qualité : double

vitrage, chauffage au sol a gaz et eau chaude gaz. L'état ...

Magnificent detached villa with swimming pool and jacuzzi, offering a generous
surface area of 200 m2, nestled in the popular Chemin des Revoires district, in La
Turbie. Rising on two levels, this bright residence exposes its living spaces facing
the sea, benefiting from beautiful light due to its orientation. It offers an independent
equipped kitchen, a 55 me living room with fireplace, four bedrooms and 3
bathrooms. Independent zen workshop of 16 m2, In terms of comfort, it is
equipped with top quality equipment; double glazing, gas underfloor heating and
gas hot water. The interior ...
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